

....und hier die Auflösung!

Das ehemalige Buchenhainer Feuerwehrhaus

Dort, wo sich heute die Freifläche am Buchenhainer Waldorf-Kindergarten erstreckt, stand einst ein kleines Feuerwehrhaus. Es wurde dank tatkräftiger Eigenarbeit von Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr im Jahr 1983 erbaut und diente als Garage für ein so genanntes Tragkraftspritzen-Fahrzeug mit Wasser (TSF-W, Fa. Ziegler). Die Feuerwehrgarage wurde erbaut, damit die Buchenhainer Einsatzkräfte schneller zum Einsatzort kamen und nicht erst zum FW-Haus nach Baierbrunn anrücken mussten.

Nachdem in späteren Jahren die Buchenhainer Einsatzkräfte v. a. im westlichen Siedlungsbereich wohnten, waren diese über den Forstenrieder Weg und den Kirchberg schnell am Baierbrunner FW-Haus. Das Buchenhainer Häusl samt dem TSF-W wurde entbehrlich. Einige Zeit noch als Lager genutzt, wurde es schließlich im August 2014 abgerissen. Die lange Jahre hinter dem FW-Haus stehende Fichtenreihe fiel dann beim Bau des Waldorf-Kindergartens.

Foto und Text: Wolfgang Jirschik

Verein für Heimatpflege Baierbrunn (VHB) e.V.

